

ABSTRAK

Ana Nurmalia (1950310037), Implementasi Manajemen Zakat Produktif di LAZISNU Kabupaten Kudus dalam Upaya Meningkatkan Perekonomian Masyarakat.

Zakat hadir sebagai salah satu solusi dalam upaya mengurangi kesenjangan sosial dan kemiskinan, baik secara konsumtif maupun secara produktif karena zakat memiliki peranan yang sangat besar dalam kehidupan sosial-ekonomi masyarakat muslim. Dilihat dari sisi pembangunan kesejahteraan ekonomi, dengan zakat setidaknya dapat memenuhi kehidupan pangan dari masyarakat yang kurang mampu. Maka dari itu salah satu upaya untuk mengentaskan kemiskinan dan kesenjangan sosial yaitu dengan cara memberikan dana zakat yang semula hanya bersifat konsumtif bisa dialihkan menjadi produktif sehingga memunculkan akses suatu pekerjaan yang bersifat produktif dan berkelanjutan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui praktik dan proses manajemen pada program zakat produktif yang dilakukan oleh LAZISNU Kabupaten Kudus serta mengetahui implementasi manajemen zakat produktif dalam meningkatkan perekonomian masyarakat. Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif kualitatif. Penelitian ini menggunakan sumber data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini yakni, praktik manajemen pada program zakat produktif yang dilakukan oleh LAZISNU Kabupaten Kudus sudah mulai diterapkan mulai dari proses penghimpunan, pengelolaan, dan pendistribusian dana zakat kepada mustahiq sesuai dengan 8 asnaf. LAZISNU Kabupaten Kudus dalam menerapkan manajemen pada program zakat produktif tidak lepas dari fungsi manajemen itu sendiri yang terdiri dari perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, serta pengawasan. Untuk dapat lebih maksimal dalam pelaksanaannya, LAZISNU Kabupaten Kudus juga menjalin kerjasama dengan LAZISNU yang ada di tingkat kecamatan dan di tingkat ranting. Implementasi dari program zakat produktif di LAZISNU Kabupaten Kudus dalam upaya meningkatkan perekonomian masyarakat dinilai mampu membantu para mustahiq dalam mengembangkan usaha yang dijalankan. Perkembangan usaha yang mulai perlahan juga diikuti dengan pemasukan atau pendapatan dari mustahiq yang sedikit demi sedikit juga mengalami peningkatan.

Kata Kunci : Implementasi, Manajemen Zakat Produktif, Ekonomi Masyarakat.